



Kontrol Agresivitas Tuan Rumah

● SEMEN PADANG VS PSIM MALAM INI

PADANG (MERAPI) -Para pemain PSIM Yogyakarta wajib berjuang mati-matian saat menantang Semen Padang di Stadion H.Agus Salim Padang dalam babak 12 besar Liga 2 Grup X Sabtu (6/1) malam ini.

Pertahanan harus dibangun sekuat dan serapat mungkin sembari mencari celah melakukan serangan balik. Peralannya, tuan rumah terkenal agresif ketika main di kandang dan punya ketajaman luar biasa di lini depan.

Semen Padang tercatat sebagai tim tersubur sekaligus dengan pertahanan kuat selama fase grup Liga 2. 25 kali mereka membobol gawang lawan dan hanya kemasukan sembilan gol dalam 12 pertandingan. Kenneth Ngwoke menyumbang 12 dari 25 gol yang diceploskan Semen Padang. Ahmad Ihwan juga bertaji dari bangku cadangan dengan lima golnya.

Semen Padang sangat tangguh ketika bermain di kandang sendiri. Dari enam laga kandang di babak penyisihan, Kabau Sirah tidak terkalahkan, mencetak 13 gol dan hanya kebobolan empat gol. Catatan itu jauh lebih bagus dibanding laga tandang mereka. Kreativitas skuad besutan Delfi Adri ini cukup kaya dengan pemain-pemain berpengalaman macam Ocvian Chanigio dan Fandi Utomo.

Namun, mesin kreativitas Semen Padang ada pada kepala Rosad Setiawan, sang kapten. Ia tidak hanya bisa mampu bermain keras dan menjaga keseimbangan lini tengah tetapi juga andal dalam mengirimkan umpan direct ke kotak penalti. Ia hanya sekali absen dalam 12 laga dan sudah menyumbang dua asis dan satu gol.

Kas Hartadi, pelatih PSIM Yogyakarta, sudah memahami betul risiko menghadapi tuan rumah dengan sederet catatan itu. Ia sudah menyiapkan taktik dalam latihan di Yogyakarta. Saat ini, eks pelatih Dewa United itu fokus pada pemulihan kondisi fisik usai menempuh perjalanan jauh agar taktik dan strategi yang sudah disiapkan demi meredakan agresivitas tuan rumah berjalan dengan



semestinya.

"Kami sudah antisipasi semuanya. Kami mau main dengan cara sendiri lalu bisa curi poin," kata Kas Hartadi singkat.

Dengan kata lain, bertahan adalah pilihan realistis yang dimiliki Kas Hartadi di H.Agus Salim.

Kim Bong Jin, Purwaka Yudhi, Dias Angga, dan Ilham Sjafri harus mendapat banyak bantuan dari pemain tengah macam Haryono dan Bryan Caesar saat menerapkan defense, baik compact maupun marking. Supriyanto, I Nyoman Sukaraja, sampai Apriyanto Nurdin juga harus dalam kondisi prima agar bisa turun membantu pertahanan. Dengan kata lain, Kas Hartadi harus punya taktik mengontrol agresivitas tuan rumah sehingga membuat mereka frustrasi.

PSIM 'diprediksi bakal menerapkan formasi 5-3-1-1 bahkan 5-4-1 saat bertahan, transformasi dari 4-2-3-1 yang kerap diusung Kas Hartadi. Memberi tekanan pada para gelandang Semen Padang wajib dilakukan agar aliran bola ke kotak penalti macet. Namun, bermain dengan intensitas tinggi dalam laga malam nanti juga punya faktor risiko. Laskar Mataram berpeluang menambah koleksi kartu kuning.

"Itu juga mengganggu saya, pemain terlalu mudah mendapat kartu kuning. Harus lebih hati-hati lagi dan tidak boleh terprovokasi," sambung Kas Hartadi.

Sementara itu Semen Padang telah mempelajari strategi permainan PSIM lewat berbagai rekaman video sebagai salah satu persiapan klub asal Ranah Minang itu.

"Kami telah menganalisis video-video permainan PSIM Yogyakarta saat menghadapi lawan-lawan mereka sebelumnya," kata Pelatih Kepala Semen Padang FC Delfiadri di Padang, Sumatera Barat, Jumat.

Dari pengamatan rekaman video per-



Para pemain PSIM menjajal Stadion H Agus Salim Padang, kemarin.

mainan tim berjuduk Laskar Mataram tersebut, pihaknya telah menganalisis sejumlah sektor yang menjadi kekuatan lawan maupun celah atau kelemahan dari PSIM Yogyakarta.

Delfiadri yang juga pemain Semen Padang era 1980-an tersebut telah memberikan arahan secara jelas kepada anak asuhnya untuk mengeksploitasi sisi kelemahan PSIM Yogyakarta. Sementara, aspek kelebihan lawan juga akan diantisipasi secara maksimal.

Namun, secara rinci ia tidak memberikan bocoran aspek kelemahan maupun kelebihan dari PSIM Yogyakarta. Berstatus sebagai tuan rumah, Delfiadri menyakini anak asuhnya mampu tampil lebih berani dan meneken pertahanan lawan guna mengamankan tiga poin di GOR Haji Agus Salim Padang.

"Dukungan dari pendukung dan masyarakat Ranah Minang sangat kami harapkan pada laga esok," harap dia.

(Des)-f

PRAKIRAAN FORMASI AWAL

Semen Padang: 4-3-3

Kiper: Iqbal Bachtiar
 Bek (kiri-kanan): Wiganda Pradika, Kim Min Gyu, Syaiful, Risna Prahalabenta
 Tengah: Rosad Setiawan, Ocvian Chanigio, Fandi Eko Utomo
 Depan: Arsyad Yusgiantoro, Roken Tampubolon, Kenneth Ngwoke.

PSIM Yogya: 4-2-3-1

Kiper: Pancar Widiastomo
 Bek (kiri-kanan): Ilham Sjafri, Kim Bong Jin, Purwaka Yudhi, Bhudiar Riza
 Gelandang Bertahan: Hariono, Bryan Cesar
 Depan: Augusto Neto

Stadion H Agus Salim Padang
 Sabtu (6/1) Pukul 19.00 WIB

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005